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TESTO DELL'INTERROGAZIONE 
 
 
 
 
A quando la rimozione dei fili a sbalzo fuori uso? 
 
 
Negli ultimi anni si sono purtroppo verificati nel nostro Cantone diversi incidenti in elicottero dovuti 
alla presenza (specie nelle valli laterali) di fili a sbalzo fuori uso e spesso (sembra) neppure indicati 
sulle carte di volo. L'ultimo in ordine di tempo è quello verificatosi in Valle Verzasca circa un mese 
fa. 
 
Rispondendo, un paio di anni fa, a un'interrogazione parlamentare dell'ex collega Stefano 
Malpangotti, il Governo aveva affermato di aver concluso un accordo con la REGA, la quale (con 
l'operazione "Remove" da essa promossa) si sarebbe impegnata a smantellare entro breve tempo 
tali manufatti. A tutt'oggi, a quanto sembra, dei circa 70 fili a sbalzo non più utilizzati, censiti a quel 
momento, solo una decina sarebbero stati effettivamente rimossi. 
 
Considerato che la pericolosità di tali manufatti è evidente, con la presente interrogazione mi 
permetto pertanto di chiedere: 

- la citata iniziativa della REGA è ancora valida? 

- se sì, in che modo e in quali tempi si intende portare a termine l'operazione di smantellamento? 
In che modo il Cantone intende collaborare con la REGA? 

- se no, il Governo non ritiene di dover comunque provvedere in qualche altro modo ad eliminare 
la fonte di pericolo in oggetto? 
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